
 

会 議 録 

会議の名称 令和４年度 第３回 中野市・山ノ内町地域公共交通対策協議会 

日 時 令和４年８月５日（金） 13：30～14：20  

会 場 中野市役所 会議室 41・42・43 

出席者等 

委員 出席者 21 名 

・中野市           副市長         竹内 敏昭（会長） 

・山ノ内町          副町長         増田 隆志（副会長） 

・東日本旅客鉄道㈱長野支社  企画室長        園田 弘世 

・長野電鉄㈱         運輸課長補佐兼運転係長 岡部 公平 

・長電バス㈱         常務取締役       鈴木 立彦 

・中野ハイヤー㈱       専務取締役       石渡 陸夫 

・長電タクシー㈱       代表取締役社長     藤本 豊一 

・北信地域振興局       企画振興課長      北澤 良和 

・北信建設事務所 中野事務所 事務所長        山崎 直人 

・山ノ内町交番        所長          山﨑 賢二 

・中野市区長会        会長          佐藤 彰芳 

・山ノ内町区長会       会長          宮崎 幸雄 

・信州中野商工会議所     専務理事        池田 喜芳 

・山ノ内町商工会       会長          田中 篤 

・中野市社会福祉協議会    会長          渡辺 重雄 

・山ノ内町社会福祉協議会   事務局長        鈴木 浩史 

・中高交通安全協会      会長          竹内 敬三 

・長野電鉄労働組合      副執行委員長      嶋倉 仁 

・公募                        浅野 一彦 

・公募                        平野 正隆 

・公募                        松本 百合子 

委員 欠席者１名 

・北陸信越運輸局長野運輸支局 首席運輸企画専門官   高澤 陽 

・中野警察署         交通課長        江本 幹保 

・長野工業高等専門学校    都市デザイン系 教授  柳沢 吉保 

・山ノ内町観光連盟      会長          金子 博之 

傍聴者２名、記者１名 

事務局：６名 

 ・中野市総務部      部長 柴本 豊（幹事長） 

・中野市総務部企画財政課 課長 阿藤博之（事務局長） 

・中野市総務部企画財政課 課長補佐 北村 勇人 
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 ・山ノ内町総務課     企画係長 堀米 貴秀  

 ・山ノ内町総務課      企画係 新井 宥佑 

 ・中野市総務部企画財政課政策推進係 清水 芳樹 

委託事業者 

・㈱地域総合計画 都市計画事業部 課長 宮澤 一成 

・㈱地域総合計画 都市計画事業部 主任 徳竹 誠也 

次第 

１ 開  会 

２ あいさつ 

３ 協議事項 

(1) 第２回協議会のまとめ 

(2) 中野市・山ノ内町地域公共交通計画（案） 

① パブリックコメントの結果について    

② 計画の策定について 

４ 報告事項 

   「ふれあいバス豊田地域（ふるさとライン）」のバス停留所追加について 

５ その他 

   JR 東日本からのお知らせ・線区別収支の公表について 

６ 閉会 

資料 ・次第、名簿、席次表、規約、議事・資料 

発言内容 ・別紙のとおり 
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内容要旨 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

１ 開会    【進行】中野市総務部 部長 柴本 豊 （幹事長） 

 

２ あいさつ  中野市 副市長 竹内 敏昭（会長） 

 

３ 協議事項 

(1) 第２回協議会のまとめ 

⑵ 中野市・山ノ内町地域公共交通計画（案） 

① パブリックコメントの結果について    

② 計画の策定について 

●意見交換 

委員 

・パブリックコメントを行いはしたが、あまり興味を持ってもらえていないように感

じた。実施してみて何か感想はあるか。 

事務局 

・分かりやすい資料にしないと意見が中々出てこないという課題は重々承知してい

る。 

・浅野委員からのご指摘の通り、どのくらいの方に読んでもらい、かつ理解してもら

えるのかということについては、行政の課題だといえる。 

・そういった中でパブリックコメントを実施した結果、1 件も頂いているということ

については、非常にありがたいと思っている。 

 

会長 

・他にご意見がないようですので、協議事項（２）①について、パブリックコメント

の結果は、中野市及び山ノ内町のホームページ等で周知を図らせていただきます。 

また、計画（案）については修正なしとさせていただき、協議事項（２）②につい

て、採決いたします。 

原案のとおり、承認することで、ご異議ございませんか。 

 

（異議なし） 

 

→協議事項（2）②については原案どおり承認された。 

 

４ 報告事項 

  「ふれあいバス豊田地域（ふるさとライン）」のバス停留所追加について 

●意見なし 

会長 

・ご意見がないようですので、この議題においては報告事項となりますので、ご承認

をお願いいたします。 
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５ その他 

   JR 東日本からのお知らせ・線区別収支の公表について 

●意見交換 

委員 

・公表した内容について、儲けている部分の数字が出ていなく、損する部分だけ出し

ても意味がないのではないか。 

東日本旅客鉄道㈱長野支社 

・現状、長野県内の大半が赤字になっているなかで、今回はその点にピックアップし

て公表をした。 

 

事務局 

・コロナ禍における業務の継続について、各事業者の現状についてお聞きしたい。 

長野電鉄㈱ 

・弊社としては落ち着き始めたところではあるが、乗務員のコロナ感染や家族が感染

したことによって濃厚接触者扱いとなり出社できないといったことが起き、一時期

職員の数が非常に逼迫したことがあった。 

・そういった状況を鑑みて、現在は定期列車の運転を最優先とし、土日・祝日に運行

していた「のんびり号」を８月 15 日まで運休にして負担を減らしたことにより、定

期列車は通常通りの運行を維持している。 

長電バス㈱ 

・長野電鉄さんと同様に、感染や濃厚接触者扱いといったことがあるが、バスの運行

に影響が出ている程ではない。 

・もし仮に大量の感染者が発生し、業務に支障が出るような場合には、貸切バスなど

のイベント関連のものから減らしてくことになると思われる。 

中野ハイヤー㈱ 

・弊社でも、この２年間で濃厚接触者扱いになったものが３人いるが、現時点では限

られた人数の中で業務を維持していく体制を作っている。 

長電タクシー㈱ 

・この２年間だと、職員のコロナ感染者は４、５人ほどいる。 

・ただ、弊社としては当時から感染対策に関してはとても気を配っており、感染した

職員においても、家族経由の者のみであったため、会社としての感染対策は上手くい

っているものだと認識している。 

・今後も引き続き感染対策を行っていく。 

 

 

６ 閉会 

 


